

Weniger erfreulich ist, dass für den seit vielen Jahren in der Diskussion befindlichen Radweg von Sillenstede nach Sengwarden bislang keine Mittel seitens des Landes zur Verfügung gestellt worden sind. Aus diesem Grund hat sich die Dorfgemeinschaft Sillenstede zu entsprechenden Unterschriftenaktionen und einem Aktionstag, der am Sonnabend, 20. 06. 2009 um 11.30 Uhr auf dem Arthur-Eden-Platz in Sillenstede stattfindet, entschlossen. Auch wenn für den Ausbau von Radwegen nur geringe finanzielle Mittel seitens des Landes zur Verfügung stehen, verdienen die verschiedenen geplanten Aktionen unsere Unterstützung. Daher habe ich auch auf Anfrage der Dorfgemeinschaft gerne die Schirmherrschaft für diese Sache übernommen.